



Weitere Auszeichnung für das Biolandhaus Arche

Das Biolandhaus Arche der Familie Tessmann in St. Oswald bei Eberstein zählt seit 36 Jahren zu den Pionieren eines ökologischen und nachhaltigen Tourismus. Nun wurde das Biohotel in Wien bereits zum fünften Mal in Folge mit dem „Green Brands“ ausgezeichnet. Der „Green Brands“ ist eine internationale Nachhaltigkeitsmarke, wo auch

große Marken wie Frosch, Alvera, Hofer, Palfinger etc. ausgezeichnet werden. „Es ist uns eine große Ehre, im Konzert der Großen als kleines Familienhotel mitspielen zu dürfen und es ist ein Beweis, dass Beharrlichkeit und Engagement belohnt werden“, so Ilmar Tessmann. Bei der Ehrung mit dabei: Hubert von Goisern und Vizekanzler Mag. Werner Kogler.



Foto: Biolandhaus Arche

Feierliche Verleihung der Auszeichnung an Familie Tessmann.